
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Rua da União 557, Boa Vista RecifePE

GABINETE DO VEREADOR LUÍZ EUSTÁQUIO

REQUERIMENTO No             2005

Requeiro   a   mesa   cumprindo   as   formalidades   regimentais   e   para   que   faça 
constar em nossa ata dos trabalhos, que seja feito indicação ao Srº. Evandro 
Avelar, presidente da EMTU no sentido de analisar a possibilidade  do ônibus 
Jardim Brasil Cabugá voltar a trafegar pela Av. Jaime da Fonte.   

Sala das sessões da Câmara Municipal do Recife, em  03 de outubro de 2005.

JUSTIFICATIVA:
O  pedido   acima   é   uma   reivindicação   dos  moradores  das   comunidades   de 
Santo Amaro, Ilha Santa Terezinha e outras comunidades vizinhas, uma vez 
que a única linha que deixa mais próximo as suas residências motivo pelo qual 
fizemos o pedido.

 
       

LUÍZ EUSTÁQUIO

Vereador  PT




